

特集

歯の衛生週間

北見

平成20年6月7日(土)、午後1時30分より「北見市民会館」にて、「むし歯予防デー2008」「おやつを科学する」集会が開催されました。

主催は、北見歯科医師団・北見歯科衛生士会・北見栄養士会・北見市・網走保健福祉事務所北見地域保健部、後援は北見市教育委員会・北見市学校保健会・置戸町・訓子府町さらに北海道歯科衛生士会オホーツク支部の協力を得て、市民大勢の参加をいただきました。

今年の歯の衛生週間スローガンは『ありがとうございます』いつもはたらく歯に感謝です。昨年の「生活習慣とう蝕の関係」をさらに掘り下げ、市民の方々とともに考える公衆衛生活動、具体的に「おやつを科学する」と銘打って、おやつに含まれる糖分について考え、特に砂糖とむし歯の関係を深く市民の方々に理解をしてもらいました。

実施方法は①歯科衛生士・栄養士が2人1組で砂糖とむし歯の関係・おやつについて成分表の見方を説明する。②一方的な指導ではなく、来場者と対話をしながら問題点を解決する。③砂糖を加えていない手軽に作れるお菓子の試食をしてもらう。④健診&相談・矯正相談・育児相談 ⑤アン



ケート回収と交換につかみ取りコーナーを設置する。となっており、631名もの来場者がありました。
(本間三順記)

函館

6月8日(日)午前10時から「お口の健康チェック」と題してイベントが開催され、「お口の健康度チェック」の検査を行った。

「お口の健康度チェック」はラジオやテレビでの宣伝効果もあり関心が高く大変好評でした。

同日午前10時30分から「親と子のよい歯のコンクール」、午前11時30分から「高齢者の歯のコンクール」が開催されました。今回選ばれた各コンクールの上位入賞者は、全道大会に推薦される予定です。

「小学生による図画ポスターコンクール」では、渡島・桧山支庁管内の各小学校から計619点の応募があり、審査会で選ばれた優秀作品80点は6月4日～10日の期間、函館市内のデパート中合棒二森屋店に展示された。
(鍋谷大史記)



美唄

6月6日(金)「保健センター」にて美唄市、岩見沢

保健所、美歯会の共同主催で、よい歯のコンクール行事が行われた。

昨年度3才児健診時優秀者70名の対象者のうち、24名の参加と数こそ少なかったが健診を担当された吉村裕美子先生がいみじくも「将来もずっとこの状態が続く為に、歯科医院との密なコンタクトを持ってもらい、一層の知識と実地の向上を願えればな~」と仰有っておりましたが、誠にそのとおりだと思われた。

二次審査は、染め出し液を塗布し精査したが、一次審査では一見綺麗に磨けていて歯並びも整っている子でも赤く染まり、あまつさえ、ブラッシング後も軽く白濁も認めたのには驚いた。全国で行われている同様の催しが、染め出し液なしで行われているとすれば、その方がさらに驚きとなるし、柔らかい歯ブラシオンリーへの警鐘ともなる。

二次審査に進んだ10名の親子と、一次審査のみで残念ながら二次審査に進めなかった5名の親子が最後にともに記念写真に納まった。

入賞者

最優秀賞 手塚 風香

優秀賞 入澤 勇太、松橋はづき、

南部有哉人 (敬称略)
(小森英世記)



小樽

6月8日(日)午前10時より午後2時まで樽歯会館において、「むし歯予防デー」が開催されました。

お口の健康度チェック・歯科健診・口臭測定・咬合力測定・無料フッ素塗布・8020コンテストが全館を使って、北海道歯科衛生士会小樽支部の協力を得て行われました。午前10時の開場とともに大勢の家族連れが来場し、会場は大変な賑わいをみせました。家族連れの中には子供だけではなく、お父さんお母さんも健診やフッ素塗布を希望される方が多く見受けられ、家族中での歯科に対する意識の高さを感じられました。8020コンテストでは、11名が表彰されました。

前年のいい歯の日のイベントより、商業施設ではなく歯科医師会館で行われており来場者は前回を上回る302名でした。
(佐藤真弓記)



苫小牧

6月8日(日)午前10時から「苫小牧市民活動センター」において「歯の1日無料相談及び歯・口に関する図画・ポスター展」が開催されました。

本年度は歯科健診・ブラッシング指導・フッ素塗布・歯科相談・苫小牧市国保課による「栄養相談のコーナー」子供達に人気の技工士会による楽しい石膏模型色塗りコーナー・衛生士会による演劇「エプロンシアター」に加え、小・中学生対象に「唾液検査」を行いました。また新しい取り組みとしてミニセミナーフッ素とキシリトールのすごさを行い、キシリトールガムとフッ素入り歯磨き剤を配布しました。今年は白衣では小さな子供が怖がるかもしれないということで、歯科医師はおそろいのエメラルドグリーンのポロシャツを着用してみました。

午前10時開始予定でしたが、9時頃より来場者が訪れ、30分繰り上げて開始となりました。市内で数校の小・中学校の運動会が行われたため昨年より来場者数は少なめでしたが、それでも867名に達し、ポスター展来場者数は721名、受診者数は593名になりました。